

Pressemitteilung

01. August 2022

Die Uhren stehen auf null für zwölf Auszubildende bei der Sparkasse Starkenburg

„Religion, Geschichte und Erdkunde brauchen Sie ab jetzt nicht mehr“, begrüßte Jürgen Schüdde, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Starkenburg die neuen Auszubildenden, darunter zwei, die ein Duales Studium beginnen. Er wies darauf hin, dass der „Zug“ heute losfährt. Rechnungswesen, Buchführung und Volkswirtschaftslehre seien jetzt neue Fächer, die in der Berufsschule auf dem Stundenplan stehen. Er forderte alle auf, gleich von Beginn an „Gas“ zu geben, um die anspruchsvolle Ausbildung mit Bravour zu absolvieren. Denn der persönliche Einsatz von jedem einzelnen zähle von Anfang an. Mit den Worten „Die Uhren stehen wieder auf null, heute startet Ihre Ausbildung bei der Sparkasse Starkenburg“, wies er die jungen Menschen auch gleich auf das Bankgeheimnis hin, denn 65.000 Kunden vertrauen der Sparkasse Starkenburg. Seine Tür stehe für die Auszubildenden immer offen, signalisierte er den Nachwuchsbankern eine gute Zusammenarbeit mit allen Kolleginnen und Kollegen im Haus.

In der ersten Ausbildungswoche lernt sich der Ausbildungsjahrgang 2022 kennen. Ausbildungsleiterin Julia Einberger gab einen Ausblick in die Einführungswoche: Neben formellen Regularien stehen Teambuilding, eine Einführung in die IT der Sparkasse Starkenburg, den Zahlungsverkehr und das Vorstellen verschiedener Kontenmodelle an. Im Namen des Personalrates und der gesamten Belegschaft hieß Heike Kamuff, die bereits das Azubi-Assessment-Center begleitete, willkommen. Die Einführungswoche endet mit einer Azubi-Party. „Nächste Woche sind Sie dann in ihren Filialen eingesetzt und lernen die Mitarbeiter vor Ort kennen“, stellte Karina Knapp, Bereichsdirektorin Personal, die Einsatzorte vor: Dimitrios Bampantzas ist in der Filiale Hirschhorn/Neckarsteinach anzutreffen. Kharlina Bielawa lernt zuerst die Kunden der Filiale Mörlenbach kennen. Sarah Schuster beginnt in der Filiale Wald-Michelbach/Grasellenbach. Dennis Heckmann erweitert das Team der Filiale Fürth/Lindenfels. Justin Hördt ist in der Filiale Birkenau eingesetzt. Sabrina Hördt startet in der Filiale Gornheimertal/Abtsteinach. In Heppenheim absolvieren Thorben Engelhardt (Filiale An der Sparkasse) und Giulia Santamaria (Filiale Starkenburg in der Fußgängerzone) ihr erstes Ausbildungsjahr. Marvin Ristock trifft ab nächste Woche auf die Sparkassenkollegen der Filiale Kirschhausen. In Viernheim haben Daniel Ristic (Filiale Nord-West-Stadt) sowie Vitalij Bujan und Vincent Schulz (beide in der Filiale Am Sparkassenplatz in der Fußgängerzone) erste Kundenkontakte.



Jürgen Schüdde (links), Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Starkenburg, begrüßte gemeinsam mit Heike Kamuff, Vertreterin des Personalrates, sowie Karina Knapp, Bereichsdirektorin Personal, und Ausbildungsleiterin Julia Einberger (links vorne sitzend) den Ausbildungsjahrgang 2022.